La Jornada



"NADIE ESTÁ POR ENCIMA DEL PROYECTO"

Morena admite conflictos internos y pide evitarlos con madurez y unidad

"Nuestras diferencias no deben imponer costos políticos a la 4T o a la Presidenta": Alfonso Durazo

GEORGINA SALDIERNA Y NÉSTOR JIMÉNEZ

El Consejo Nacional de Morena demandó ayer a la militancia, sobre todo a los integrantes de la plana mayor, "una gran madurez política" y unidad interna, luego de reprocharle que algunas de las tensiones que hoy están en el ambiente político derivan de iniciativas y reacciones de los propios cuadros guindas.

"Eso lo vivimos en todos los estados y eso, simple y sencillamente, no puede ser", subrayó el presidente del consejo, Alfonso Durazo, al inaugurar los trabajos de la octava sesión extraordinaria.

En medio de diversos escándalos políticos, reclamos por la incorporación de personajes que hasta hace poco tiempo pertenecían a partidos de la oposición, y con destapes adelantados rumbo a las elecciones federales y locales de 2027, los morenistas se reunieron en un hotel ubicado en Paseo de la Reforma para aprobar diversas iniciativas que buscan reforzar su estructura territorial y evitar el

ingreso al partido de personajes cuestionados.

Como se preveía, no acudió Ricardo Monreal, el coordinador de los diputados federales morenistas, por un compromiso familiar. Tampoco llegó por un asunto personal el secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán, hijo del ex presidente del mismo nombre, ni los integrantes del gabinete presidencial. Pero sí estuvieron los gobernadores de Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, estado de México, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Tabasco, Tamaulipas, Yucatán, Veracruz y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Ante mandatarios locales, consejeros, diputados y senadores, Durazo Montaño instó a la militancia a practicar una política interna basada en el diálogo, la madurez y el profesionalismo, para que "nuestros comportamientos o diferencias no le impongan costos políticos ni al movimiento, ni a nuestra Presidenta, ni a su gobierno".

Malintencionados buscan aprovechar cualquier rendija

El también gobernador advirtió sobre la existencia de voces malintencionadas que apuestan por la fractura de Morena. "Están tratando de aprovechar cualquier rendija". Sugirió: "a la hora de generar un conflicto, piensen siempre en las consecuencias y en todos aquellos que malsanamente van a aprovechar esa oportunidad para generarnos una crisis, así sea artificial".

Agregó que esas mismas voces, a través de su capacidad mediática, fabrican infundios que, al propagarse libremente en redes sociales,



terminan convirtiéndose en señalamientos sociales irrefutables.

La transformación se sostiene en las libertades

"Los mismos de siempre quieren hacernos creer, por ejemplo, que estamos instalando un régimen autoritario... Nada más lejos de la verdad. La transformación que encabezamos se sostiene en la fuerza de la democracia, en el respeto irrestricto a las libertades", puntualizó.

Durante el encuentro –en el que varios asistentes cerraron filas con el coordinador de los senadores morenistas, Adán Augusto López Hernández, envuelto en un escándalo reciente— Durazo afirmó que en Morena no hay lugar para quienes estén dispuestos a poner en riesgo la unidad del movimiento con tal de obtener un cargo o candidatura.

El presidente del Consejo Nacional insistió en que la continuidad de la Cuarta Transformación exige unidad, compromiso y una militancia firme, que no se quiebre ni se divida frente a la adversidad, y mucho menos ante aspiraciones personales.

Por ello, expresó, este momento "nos obliga a reafirmar un valor fundamental: la lealtad, no a personas, coyunturas o conveniencias, sino a los principios y a las causas que nos dieron origen.

"Hoy blindamos al movimiento

A la reunión morenista no acudieron Ricardo Monreal, ni el secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán. Foto María Luisa Severiano

de quienes confunden sumar con simular", subrayó Durazo Montaño.

Con miras a los comicios de 2027, demandó respeto a las reglas del partido. "Nadie está por encima del proyecto, ni tiene derecho a adelantarse, ni a imponer su voluntad, ni a chantajear con la ruptura si no se le concede aquello a lo que aspira. Morena no es un vehículo para satisfacer ambiciones personales", remarcó el gobernador de Sonora.



A la hora de generar una disputa piensen en las consecuencias